

GR Dr. Philipp Hofer

13.10.2019

F R A G E S T U N D E

an Stadträtin Elke Kahr

am 17.10.2019

Betr.: Verkehrschaos am 3.10.2019 beim Europa League Spiel WAC gegen AS Roma

Sehr geehrte Frau Stadträtin Elke Kahr!

Am 3.10.2019 fand das Spiel Wolfsberger AC gegen AS Roma im Rahmen der European League im Merkur Stadion in Graz-Liebenau statt. Dass der WAC seine internationalen Heimspiele in Graz austragen wird, ist ja seit geraumer Zeit bekannt, da Kärnten ja derzeit über kein adäquates Stadion verfügt, dessen Rasenqualität eine sportliche Nutzung zulassen würde.

Das Merkur Stadion, welches eine Kapazität von 16.364 Zuschauer hat, war mit 11.169 Zusehern auch nur zu gut 2/3 der Gesamtkapazität ausgelastet. Eine besondere Situation stellte bestimmt der Umstand dar, dass kärntner, wie auch italienische Fans zu diesem Spiel per Bus anreisen mussten und nicht die üblichen Anreisegewohnheiten wie bei Spielen von Sturm Graz oder dem GAK herrschten – dies war jedoch keinesfalls überraschend!

Die Folge war ein stundenlanges Verkehrschaos, das die halbe Stadt lahm gelegt hat und auch an ein Ausweichen durch Umleitungen war nicht zu denken, schon gar nicht an eine übliche Anreise für Zuseher.

Daher stelle ich an Sie, sehr geehrte Frau Verkehrsstadträtin, folgende

Frage:

„Aus welchen Gründen kollabierte der Grazer Verkehr am 3.10.2019 rund um das Europa League Spiel WAC gegen AS Roma und waren die Umstände nicht vorhersehbar?“.